

ARCOS LANZA UNA ENCUESTA CIUDADANA PARA QUE LA CIUDADANÍA CONOZCA EL FUTURO PAI DEL MUNICIPIO "RECORRE ARCOS"

La EDIL de Arcos de la Frontera será el plan estratégico con el que el Ayuntamiento accederá a financiación del nuevo período de fondos europeos.

Ante la pasada publicación del 31 de diciembre de 2024, de la convocatoria de ayudas de las Estrategias de Desarrollo Integrado Local (EDIL), dirigidas a entidades locales mayores de 20.000 habitantes cuyo importe de financiación superará los 1.800M €, el Ayuntamiento de Arcos de la Frontera está trabajando para acceder a esta línea de financiación, contando con la asistencia técnica del equipo de consultoría de Grupo CONSIDERA S.L.

En ese sentido, la Estrategia se configurará como un Plan de Acción Integrado y participado, denominado **RECORRE ARCOS**. Dado que la EDIL de Arcos está basada en la Agenda Urbana 2030 Arcos de la Frontera, y todos los proyectos incluidos en ella han nacido del consenso con la ciudadanía y los agentes sociales, se ha diseñado un **cuestionario online anónimo para que la ciudadanía exprese su opinión respecto de la calidad de vida en el municipio y esté al tanto de los proyectos tractores seleccionados para el desarrollo del municipio en los próximos años:**

<https://forms.gle/UQa5JAhNrNLWKqQJ6>